

Gute Quote für TuS Deuz bei den Kreis-Cross-Meisterschaften in Wilnsdorf bei Top-Bedingungen - Rainer Müller doppelt erfolgreich!

Eine kleine, aber leistungsstarke Gruppe Deuzer Läufer nahm am Samstag bei den Kreis-Cross-Meisterschaften in Wilnsdorf teil.

Leider konnten aus unterschiedlichen Gründen nicht alle gemeldeten Deuzer an den Start gehen!

Rund um das Schulzentrum wurde diese Veranstaltung bei traumhaftem Laufwetter von Armin Kring und seiner Truppe wieder mit viel Herzblut ausgerichtet.

Nach dem stillen Gedenken an das ehemalige CVJM-Mitglied Gerhard Schneider (.....„er war einer von uns“.....) vor dem Lauf über die Langstrecke gab es kurzzeitig Unklarheiten zum Streckenverlauf bzw. der Laufrichtung, welche aber von Armin dann pragmatisch und vor allem im Sinne der Läufer entschieden und gelöst wurden.

Die gestarteten Deuzer Läufer kamen hier wie folgt ins Ziel:

Langstrecke Männer (ca. 8400m)

Jonas Winkel 30:27/ 2. Männer und Gesamt Stefan Brockfeld 33:52/ 1. M 50 Andreas Senner 34:34/ 2. M 45 Horst Grübener 39:43/ 1. M 60 Rainer Müller 40:41/ 1. M 65 Mannschaft
Langstrecke Männer Winkel/ Brockfeld/ Senner 2. Gesamt

Langstrecke Frauen (ca. 5600m)

Susanne Büdenbender 24:03/ 1. W 55

Maren Werthenbach-Jonjic 27:26/ 2. W 35

Vorher gab es bereits den Start über die Mittelstrecke mit folgenden Deuzer Resultaten:

Björn Büdenbender 7:04/ 2. M 35

Rainer Müller 8:36/ 1. M 65

Auch der Deuzer Nachwuchs war mit einer kleinen, aber feinen Mannschaft erfolgreich am Start:

Julien Klein 4:25/ 3. M 9

Elisha Fries 4:36/ 4. M 9

Fabio Klein 4:50/ 1. M 12

10 Starter des TuS erzielten somit 6 Titel, 4 Vizetitel sowie einen 3. und einen 4. Platz!

Gerne dürfen es aber beim nächsten Mal noch ein paar Deuzer mehr sein....